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第２４回 東陽地域審議会会議録 

 

開催日時 平成 25 年３月２６日(火)午前 10 時 00 分～午前 11 時 00 分 

開催場所 八代市東陽支所 2 階大会議室 

 

■ 出席委員（６名） 

会 長 後村 新一 副会長 岩丸 敏治 委 員 黒田  育夫 

委 員 澤村 修治 委 員 堺   知美 委 員 武内 設雄 

 

■ 欠席委員（５名） 

副会長 吉田 和人 委 員 奥村 恭子 委 員 奥田 勲 

委 員 岩本美重子 委 員 田村八寿子   

 

■ 市出席 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

東陽支所長 西田 秀人 東陽支所市民福祉課長 中田利一郎 

東陽支所総務振興課長 生田  隆 企画政策課長補佐 宮川 武晴 

〃    課長補佐 上村 英司 企画政策課企画係長 相澤  誠 

〃     振興係長 寺本 和也 財政課課長補佐 佐藤 圭太 

〃      振興係主任 森岡 貴昭 広報広聴課長 上田 真ニ 

東陽建設事務所長 朝川 幸市   〃  主任 押方 保樹 

東陽農林水産事務所長 岩岡 浩徳   

 

■傍聴者 

一般傍聴者 0 人 報道機関 0 人 

 

■会次第 

（１）報告事項 

①八代市総合計画後期基本計画について（企画政策課）【資料１】 

②平成２５年度当初予算について（財政課）【資料２】 

③住民自治の進捗状況について（市民活動支援課）【資料３】 

④八代市ケーブルテレビ管理運営審議会への諮問及び審議会からの答申について 

（広報広聴課）【資料４】 

  ⑤乗り合いタクシーの変更について（企画政策課）【資料５】 

（２）その他 
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■会議録 

 

□司会 

 第２４回東陽地域審議会開会、会議成立説明 

 

□会長挨拶 

 

□議長(会長)  

八代市総合計画後期基本計画について（企画政策課） 

 （企画政策課より【資料１】に基づき説明） 

 

∇説明の概要 

  ・「八代市総合計画後期基本計画（案）」に対する各地域審議会からの意見及び対応方針に 

ついて説明 

・八代市総合計画後期基本計画概要版に基づき、後期基本計画の構成・重点施策について説

明 

 

∇委員の意見等 

特になし  

 

□議長(会長) 

 平成２５年度当初予算について（財政課） 

 （財政課より【資料２】に基づき説明、東陽建設事務所、東陽農林水産事務所より管内事業に 

ついて説明） 

 

∇説明の概要 

  ・平成２５年度当初予算における歳入の構成・目的別歳出構成・性質別歳出構成 

・建設、農林部門における管内事業計画 

 

∇委員の意見等 

特になし  

 

□議長(会長) 

住民自治の進捗状況について（市民活動支援課） 

（東陽支所総務振興課より【資料３】に基づき説明） 

    

∇説明の概要 

  ・第２期先行地域の設立総会開催について 

  ・第３期先行地域意向調査の結果について 
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 ∇委員の意見等 

特になし 

 

□議長(会長) 

八代市ケーブルテレビ管理運営審議会への諮問及び審議会からの答申について 

（広報広聴課より【資料４】に基づき説明） 

    

∇説明の概要 

  ・意向調査結果について 

  ・ケーブルテレビ管理運営審議会への諮問内容及び審議会からの答申内容について 

    Ｈ26 度からＣＳ番組は任意加入 

    Ｈ26 度からＣＳ番組は民間ケーブル事業者から番組供給を受けて放送 

    テレビの利用料金を区分し、料金を改定する 

  ・Ｈ26 度４月からの変更内容について 

 

∇委員の意見等 

  (委 員) ＣＳ番組を視聴する際、家庭に４～５台ある場合の料金はどうなるのか 

  (事務局) １台分 2,150 円（ＣＳ＋地上波）＋（ＣＳ950 円×ＴＶ台数分）となる 

  (委 員) インターネット利用料金の改定はあるのか 

  (事務局) 変更はない 

  (委 員) インターネットの加入者はどれくらいいるのか 

  (事務局) ケーブルテレビ加入世帯の 3 割 

  

□議長(会長) 

乗り合いタクシーの変更について（企画政策課） 

（企画政策課より【資料５】にもとづき説明） 

 

∇説明の概要 

  ・３月１８日開催の公共交通会議で変更について決定 

  ・7 月 1 日からの変更となる 

 ・定期運行便の路線変更・停留所の新設について説明 

 ・休止路線の説明 

 ・時刻の変更については、路線変更・路線バスとの乗り継ぎを考慮したもの 

 

∇委員の意見等 

  (委 員) 休止路線（新里－種山線）を再度利用する場合の条件はあるのか 

  (事務局) 条件はないが、地域からの要望があがってきた段階で予算の状況をみて検討する 

こととなる。 

また、小浦－種山線についても今回新設する停留所を経由できるよう内部協議をし 

ている状況である。 
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 □議長(会長) 

その他について 

 

∇委員の意見等 

  (委 員) 県事業の五反田地域の急傾斜地工事の件で、Ｈ２４年度末には着手するとの 

話であったがどうなっているのか。 

  (事務局) 土地相続の関係でまだ着手されていないが、完了次第着手の見込み 

 

□議長(会長) 

  第２４回東陽地域審議会閉会 

 

(午前１１時００分終了) 


